

Lionel Varela Á. / Coquimbo

POR PROCEDIMIENTOS EN RESCATE DE NÁUFRAGOS

# Armada a la espera de resultados de investigación de fiscal marítimo

Más de dos meses han pasado desde el momento que fueron rescatados seis de los ocho ocupantes de la embarcación "Don Claudio" que naufragó en el sector de islotes Los Pájaros, frente a las costas de La Higuera.

Un hecho que causó conmoción pública, ya que los sobrevivientes estuvieron durante seis días en completo abandono en el desolado lugar.

Lamentablemente, el pasado 16 de agosto se terminó oficialmente la búsqueda de los dos tripulantes desaparecidos, identificados como Domingo Arriagada y Peter Moraga.

Los familiares de los hombres de mar y los sobrevivientes regresaron a su hogar en la comuna de Talcahuano, pero antes de volver hicieron una despedida simbólica colocando una placa de mármol en el islote donde naufragaron.

Desde la Armada manifiestan que se realizó la búsqueda desde el primer minuto que se tuvo conocimiento de la desaparición de la nave, luego de que familiares informaran el hecho.

El gobernador marítimo, Sergio Wall, asegura que los procedimientos del rescate, que han sido cuestionados por los sobrevivientes y familiares, fueron los adecuados en este tipo de circunstancias.

**Desde la Gobernación Marítima se informó que el proceso ya está cerrado, pero no se ha emitido una resolución sobre los antecedentes de la búsqueda de la nave siniestrada "Don Claudio".**

"Se inició una auditoría de la Oficina de Control de Gestión de Directemar, que estableció que no hubo demora en los procedimientos previos a la búsqueda de la embarcación", asevera Wall.

Además, señala la autoridad que la información fue entregada al fiscal marítimo de Valparaíso, que está a cargo de la investigación técnica la cual fue cerrada, pero de la cual no se ha emitido la resolución todavía.

"Se cumplió con los procesos y siempre es lamentable que existan



LAUTARO CARMONA

La noche del 6 de julio la lancha "Don Claudio" naufragó a 18 kilómetros de Coquimbo. De los ocho tripulantes, solo seis lograron llegar al islote Pájaros, donde sobrevivieron una semana casi sin ropa, alimentos y agua.

dos personas desaparecidas, pero estamos tranquilos con los pasos que se siguieron y lo mismo en la búsqueda que se realizó", señala Sergio Wall, quien agrega que aparezca un indicio de algún resto de los dos pescadores es muy difícil por el tiempo que ya ha pasado.

En cuanto a la investigación del Ministerio Público si bien la búsqueda de los desaparecidos se suspendió, la causa no está archivada provisionalmente, sino que sigue abierta.

Además, la Fiscalía solicitará a la Armada los antecedentes de la investigación interna respecto al caso.